

Artikel: ZEMAW1A00

(Zens Modular Series Apple Watch Wireless Charger Erweiterung | Qi | schwarz | ZEMAW1A/00)



Hersteller: Zens
MPN: ZEMAW1A/00

Länge: 180,00 mm
Breite: 155,00 mm
Höhe: 40,00 mm
EAN Nummer: 7438222412463
Zollnummer: 8504.40.9590
Gewicht: 0,348 kg



Deutsch:

Zens Modular Series Apple Watch Erweiterung
P/N: ZEMAW1A/00
Farbe: Schwarz

Maximale Freiheit

Mit der Modular Series können Sie eine Basisstation aus einer Reihe von sechs Designs auswählen und dann einfach Ihre perfekte Ladekombination anpassen und zusammenstellen.

Nachhaltiges Material

Unsere modularen Ladegeräte werden aus recyceltem Kunststoff hergestellt, um unsere Umwelt wieder aufzuladen und Ihnen gleichzeitig die Freiheit zu geben, Ihre eigenes perfektes Ladegeräte zu designen.

Perfekt für Ihr Zuhause

Die Modular Series ist flexibel konzipiert. Fügen Sie einen Dual Charger hinzu, schließen Sie ein Stand-Ladegerät an oder bauen Sie eine Reihe von Einzel-Ladegeräten - Sie haben die Kontrolle.

So funktioniert es

Wählen Sie eine Basisstation aus: Stand Wireless Charger ZEMSC2P/00 - Single Wireless Charger ZEMSC1P/00 - Dual Wireless Charger ZEMDC1P/00 - Apple iPad/MacBook Air Charger ZEAPMO1/00 - 3-in-1 MagSafe Charger ZEAPMO2/00 - 4-in-1 MagSafe Charger ZEAPMO3/00
Fügen Sie eine oder mehrere Erweiterungen hinzu: USB Hub ZEMUSBA/00 - Apple Watch Charger ZEMAW1A/00 - Single Wireless Charger ZEMSC1A/00

Modular Series

Einfache magnetische Verbindung
Nutzen Sie bis zu vier Erweiterungen pro Basisstation
Die Erweiterungen können nur in Verbindung mit einer Basisstation genutzt werden

Das "Made for Apple Watch" zertifizierte Watch Modul lädt Ihre Uhr im Schlafmodus auf und wird ganz einfach magnetisch an Ihrem selbst designten Modular Series Ladegerät angeschlossen.

Features: Einfache Verbindung zu Ihrer Modular Series Kombination via Magnet Lädt die Apple Watch zuverlässig auf Kompatibel mit allen Apple Watches Offizielle

"Made for Apple Watch" Zertifizierung Kompatibilität:

Apple Watch Series 1, 2, 3 (38mm & 42mm)
Apple Watch Series 4, 5, 6 (40mm & 44mm)
Apple Watch Series 7, 8, 9 (41mm & 45mm)
Apple Watch Series 10 (42mm & 46mm)
Apple Watch SE (40mm & 44mm)
Apple Watch Ultra, Ultra 2 (49mm)

Englisch:

Zens Modular Series Apple Watch Extension
P/N: ZEMAW1A/00
Color: Black

Freedom to build

With the Modular Series, you can choose your base station charger from a range of six designs then simply adapt and build your perfect charging combination, to suit your home and your charging needs.

Born from recycled plastics

Artikel: ZEMAW1A00

(Zens Modular Series Apple Watch Wireless Charger Erweiterung | Qi | schwarz | ZEMAW1A/00)



Hersteller: Zens
MPN: ZEMAW1A/00

Länge: 180,00 mm
Breite: 155,00 mm
Höhe: 40,00 mm
EAN Nummer: 7438222412463
Zollnummer: 8504.40.9590
Gewicht: 0,348 kg



Our modular chargers are made from recycled plastics to help to recharge our environment while giving you the freedom to build your own perfect combination of wireless chargers.

Designed to fit with your home

The Modular Series is designed to work for you. Add a dual charger, connect a stand charger or build a series of single chargers - you are in control.

This is how it works

Choose your main station: Stand Wireless Charger ZEMSC2P/00 - Single Wireless Charger ZEMSC1P/00 - Dual Wireless Charger ZEMDC1P/00 - Apple iPad/MacBook Air Charger ZEAPMO1/00 - 3-in-1 MagSafe Charger ZEAPMO2/00 - 4-in-1 MagSafe Charger ZEAPMO3/00
Choose your extension(s): USB Hub ZEMUSBA/00 - Apple Watch Charger ZEMAW1A/00 - Single Wireless Charger ZEMSC1A/00

Modular Series

Easy magnetic connection
Freedom to connect up to 4 extensions to 1 main station
Extensions can only be used in combination with a main station

The built-in MFi certified Apple Watch module charges your watch in sleep mode and, with a design crafted from recycled plastics, it recharges both your Apple Watch and the environment. With the modular series, you are given the freedom to connect and create. Take control of charging your devices and simply adapt and build to create your ideal charging combination

Features: Easily add this extension to your Modular combination set through its magnetic connection Charges Apple Watch in sleep mode Works with all Apple Watches Official **"Made for Apple Watch"** certified **Compatibility:**

Apple Watch Series 1, 2, 3 (38mm & 42mm)
Apple Watch Series 4, 5, 6 (40mm & 44mm)
Apple Watch Series 7, 8, 9 (41mm & 45mm)
Apple Watch Series 10 (42mm & 46mm)
Apple Watch SE (40mm & 44mm)
Apple Watch Ultra, Ultra 2 (49mm)